\$5.453.366 Tirada: \$20.570.976 Difusión: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

Audiencia 320.543 126.654 126.654 26,51% Sección:

NACIONAL Frecuencia: 0



Hijas y su yerno fueron víctimas de violentos robos

"Esto tiene mil incógnitas, nadie te dice nada": padre critica indagatorias por seguidilla de portonazos a su familia

Automóviles como el de la hija, tipo SUV, aparecen habitualmente en procedimientos de Carabineros en el norte, pues suelen ser llevados a Bolivia para su venta.

Edmundo Hernández, de 74 años, vive en la comuna de Curicó, en la Región del Maule. Es geólogo y agricultor del sector de Los Cristales. En ese lugar vive con su esposa, con quien tuvo tres hijos. Dos de ellos han sufrido robos.

"Mis dos hijas han enfrentado un situación súper compleja y violenta", cuenta Hernández.

Todos sus hijos están casados y tienen familia. Viven en Santiago.

El primero de los robos afectó a su yerno, el domingo 18 de mayo. Según recuerda Edmundo, ocurrió pasadas las 23:00 horas. "El iba a buscar a mi nieto que estaba de cumpleaños, cuando sufrió el portonazo", narró a "El Mercurio".

■ Solo 30 segundos, según registros

Se trató de un asalto en la entrada de un condominio en camino antiguo Coquimbo, muy cerca del peaje Lo Pinto en Colina.

Mientras el yerno de Edmundo tocaba el timbre, fue alcanzado por un grupo de delincuentes. Cerca de tres hombres que se movilizaban en un vehículo se bajan y los intimidan con armas de fuego. "Ahí fue cuando le pegaron con la pistola en la cabeza", cuenta Hernández.

El resto de los asaltantes —que iban a rostro cubierto— rodearon el auto para llevar a cabo el atraco.

Según detalla, su yerno escuchó dos disparos. Uno al parecer se efectúo al aire y otro impactó el vidrio del copiloto.

Cámaras de seguridad del lugar captaron los hechos y muestran cómo los jóvenes golpean el vehí-



Yerno y nieto sufrieron un portonazo en Camino antiquo Coquimbo, muy cerca del peaje Lo Pinto, en Colina. Fueron reducidos y golpeados por tres delincuentes.

66 A mi yerno le hicieron un portonazo y le pegaron con la pistola en la cabeza".

EDMUNDO HERNÁNDEZ GEÓLOGO Y PADRE DE FAMILIA QUE HA SUFRIDO

coincidir con uno del año pasado, cuando Carabineros detuvo a cinco sujetos que conformaban

una banda internacional dedica-

da al robo y tráfico de vehículos. La policía informó en esa oportunidad que utilizaban la Ruta 5 y los caminos interiores para trasladar estos vehículos hacia el norte, con el objetivo de cruzar hacia Bolivia y venderlos. En específico, eran cuatro camionetas Toyota modelo Land Cruiser Prado —el mismo modelo de la abogada— y un Subaru Forester. De acuerdo con Carabineros, los vehículos fueron sustraídos entre el 11 y el 16 de diciembre de este 2024, cuando estaban estacionados en la vía pública.

Otro caso, mismo modelo El exfiscal regional de la zona metropolitana Sur Alejandro Peña fue víctima de un robo de las mismas características el 3 de mayo, mientras asistía al partido de fútbol entre la Universidad de Chile y la Universidad Católica en el Estadio Nacional. Estacionó su SUV Toyota Land Cruiser blanca en la vía pública, cuando se la sustrajeron. A diferencia de otros casos, su causa fue reabierta y hoy la Fiscalía Metropolitana Oriente investiga el delito de robo de vehículo motorizado.

culo. Luego, intentan acceder al interior del mismo. Aunque el conductor intentó repeler el asalto y entrar a la casa, el auto chocó con la reja, tiempo que fue aprovechado por los ladrones para reducir a las víctimas y huir con el vehículo.

De acuerdo a los registros de seguridad, todo ocurrió en 30 segundos.

El otro robo, que afectó a su hija mayor, ocurrió tiempo atrás. Aunque no recuerda bien la fecha, Edmundo dice que han sido en un período de tiempo corto. Algo que para él empeora la situación.

Auto coincide con robos de banda internacional

El robo a la hija primogénita de Edmundo ocurrió en San Carlos de

Apoquindo, Las Condes. "Ella es abogada, tiene una buena situación", comenta, y agrega que "le robaron el auto afuera de su casa".

Es un Toyota Land Cruiser, "el que desapareció de un momento a otro". "Entiendo que fue un grupo de autos que iban a parar a Bolivia, pero que fueron recuperados por Carabineros en Coquimbo", rememora.

Si bien dice que la policía pudo recuperar el vehículo, el proceso burocrático de la fiscalía aún no les permite traer el auto . "Esto tiene mil incógnitas porque nadie te dice nada, nadie informa nada. La fiscalía no nos ha dicho nada", comenta.

Autos como el que le robaron a su hija han aparecido en otros procedimiento; es más, podría